

Título

PROCEDIMIENTOS ESPECÍFICOS DEL MODELO DE COMPRAS: SIGLO-PLATAFORMAS. SAS

Clasificación

07- Gestión de la logística, aprovisionamiento y suministros

Palabras clave: DINAMICIDAD, AHORRO

Autores

ELENA ALVARO IGLESIAS, MARÍA RAMÍREZ GUTIERREZ, FRANCISCO ARANDA CAMPANO, INES BARDÓN RAFAEL,

Entidad

SERVICIO ANDALUZ DE SALUD-SAS

INTRODUCCION

Desde el año 2001, se viene trabajando en la política de compras corporativas, materializándose en una aplicación informática, que contempla la gestión integral del proceso logístico: Gestión de Necesidades, Contratación, Compras, Almacenaje, Distribución y Facturación. SIGLO implica la redefinición de todo el proceso logístico desde proveedores hasta pacientes, y la implantación de una gestión por procesos, incorporando las mejores prácticas del sistema y optimizando los procesos. Este sistema también implica la implantación de sistemas estándares como EAN - UCC y EDI. El Proyecto SIGLO se ha llevado en paralelo con el Proyecto de las Plataformas Provinciales de Logística Integral. Estas Plataformas de Logística Integral, se caracterizan porque agregan todas las fases del proceso logístico integral. Es decir, dichas plataformas provinciales van a ser responsables de realizar todas las compras, el almacenaje, la distribución y la facturación que se genere a nivel provincial, centralizándose en ellas todas estas funciones, que antes realizaban cada uno de los centros asistenciales de la provincia.

MATERIAL Y METODOS

Agregar las Fases del Proceso Logístico Integral, permitirá: - Potenciar la fuerza de la negociación global para mejorar el precio y condiciones generales de las adquisiciones de bienes y servicios del Organismo. - Reducción de costes de gestión administrativos. - Disminución de la variabilidad en la adquisición. - Economías de escala que permitan una disminución del volumen de existencias en los diversos niveles de almacenaje actual, reducción de obsolescencias, de caducidades, - Unificación de criterios en el consumo de artículos. - Optimizar la contratación de la distribución tanto en recursos humanos, como mecánicos y materiales.

CONCLUSIONES

El Modelo de Compras del Servicio Andaluz de Salud se concibe como dinámico y extensivo en su uso y aplicación a todos los Centros Sanitarios de Andalucía, que pretende regularizar la oferta y la demanda y ofrecer a los profesionales todas las herramientas corporativas para realizar dicho proceso. Sustentado todo ello, por tres nociones fundamentales: • El protagonismo de los profesionales, pues este modelo se orienta a identificar y satisfacer las necesidades de los mismos, en congregar y hacer valer sus conocimientos y sus capacidades técnicas para la evaluación de productos. • La colaboración y comunicación permanente con las empresas proveedoras, facilitando el conocimiento y la difusión de los productos ofertados. • El uso permanente de las últimas tecnologías de la información y de las



comunicaciones como instrumentos de gestión que pretenden minimizar los costes de transacción y alcanzar más eficacia y eficiencia en la gestión económica.